

## Leichtathleten mit neuen Anzügen



Erstmals mit einheitlichen Vereinsanzügen wollen die Leichtathleten der TSG Lollar nun die Sportplätze erobern. Im Rahmen einer Trainingsstunde wurden die schwarz-roten Zweiteiler, die auf dem Rücken mit dem LAZ-Logo (Leichtathletik-Zentrum Giessen) sowie einem TSG Lollar-Schriftzug beflockt sind, an die Kinder, Jugendlichen und ihre Trainer übergeben. Vorne auf den Jacken sind die Logos der Firmen Metzgerei Schnaut und Neue Apotheke Lollar abgedruckt, die diese Aktion finanziell unterstützt haben. So traf man sich am Montag nicht nur zur Einkleidung, sondern auch zur symbolischen Scheckübergabe.



Die Sportler und das Trainerteam um Andrea Ewald (1. v. li) bedankten sich bei Christina und Lars Schnaut (2. u. 3. v. li.) sowie bei Astrid Rebenstorff, Inhaberin der Neuen Apotheke (3. v. re.) für eine Spende in Höhe von jeweils 500 Euro. (Februar 2006)